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一、炒股票有庄户和散户之分，怎么能看出庄户和他在干什么

庄家与散户的最大区别是观念
有一段文字（铁索桥原创）值得思考——庄家和散户观念上的十个区别：
一、庄家用几个亿、十几个亿做一只股票，散户用十万、几十万做十几只股票。
二、庄家做一只股票要用上一年甚至几年，散户做一只股票只做几周甚至几天。
三、庄家一年做一两只股就大功告成，散户一年做几十只股、上百只股还心有不甘
。
四、庄家喜欢集中资金打歼灭战，做一个成一个；
散户喜欢买多只个股作分散投资，有的赚，有的赔，最终没赚多少。
五、庄家在炒作一只股票前，对该股的基本面、技术面要作长时间的详细调查、分
析，制订了周密的计划后才敢慢慢行动；
散户看着电脑屏幕，三五分钟即可决定买卖。
六、庄家特别喜欢一些较冷门的个股，将其由冷炒热赚钱；
散户总喜欢一些当前最热门的个股，由热握冷而赔钱。
七、庄家虽然有资金、信息等众多优势，但仍然不敢对技术理论掉以轻心，道琼斯
理论、趋势理论、江恩法则等基础理论早已烂熟于胸；
散户连Ｋ线理论都没能很好地掌握，就开始宣扬技术无用论。
八、庄家总是非常重视散户，经常到散户中去倾听他们的心声，了解他们的动向，
做到知己知彼，并谦虚地说：现在的散户越来越聪明了；
散户总是对庄家的行动和变化不屑一顾，并说：这个庄真傻，拉这么高看他怎么出
货。
九、庄家做完一只股票后就休假去了，说：忙了这么长时间了，也该让钱休息休息
了；
散户做完一只股票说：又没赚多少，还得做，绝不休息。
十、庄家年复一年地做个股赚钱；
散户年复一年地看着指数上涨却赔钱。
这段文字应该对很多朋友都有所触动，至少我看了后觉得非常有道理。
我们一直苦苦追求“3000点有支撑、3800点有压力”之类虚无缥缈的技术分析，追
求“XX股票有资金介入、XX股票面临重组”之类捕风捉影的消息，追求“业绩增
长100％”之类真假难辩的业绩⋯⋯这样，是把炒股说得太玄乎，似乎做一个成功
的投资者，一定要学会ABCD、甲乙丙丁，还要眼观六路，耳听八方，好像一个成
功的投资者，非得有经济学家兼会计师兼心理学大师兼统计专家兼政治家然后还要
有军事家与谋略家的脑袋不可。
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我们不管哪个方面，都是浅尝辄止，半桶水掉着，分析大半天都得不出一个有价值
的结果。
分析方法是要学，但绝不是囫囵吞枣地什么都学。
与其什么都学，不如什么都不学，至少还落得一个清闲。
因此，我们说庄家和散户最大的区别，在于观念上的不同。
事实上，庄家的资金优势、信息优势、人力资源优势、政治优势是我们不可改变的
，而恰恰观念的改变是可以做到的。
因此，希望大家多看看上面十点，认真思考，一定能领悟到其中深层次的意义。

二、都说股市要去散户化，去散户化的意义和目的又是什么？

我个人觉得去散户化最重要的意义和目的就是为了充分保护到投资者，因为以目前
的投资环境来看，很多散户是明显缺乏足够的投资技能的，在这样一个技能匮乏的
情况下，也很难在投资市场赚到钱，甚至会导致自己承受巨额亏损。
一、为什么都说股市要去散户化？我们可以这样理解，目前国内的投资市场还不是
很成熟，因为在目前国内的股市上有90%的投资者都是散户，都在其他市场是不敢
想象的。
在一个比较成熟的市场环境下，基本上都是由机构来进行参与投资的散户可能只占
到10%的比例，这是一个市场成熟的体现。
所以我们一直在强调股市去散户化，因为随着市场的不断成熟，当一个散户没有足
够的专业知识，是很难在这样的一个市场上获得盈利的。
二、去散户化的意义和目的是什么？我这上面已经提到了去散户化最大的意义和目
的也是为了充分保护投资者，因为散户的特征就是没有足够的专业知识，在这样一
个基础之下是很难在一个成熟的市场上获得盈利，也就意味着很多投资者都要承受
巨额亏损的一个风险，那么市场为了进一步保护散户能够在投资的过程中充分盈利
，所以会逐渐去散户化。
这是一个市场对散户的保护行为，同时也是一个市场的自然发展过程。
三、怎么样达到股市的去散户化。
去散户化并不是一个简单的过程，有一部分散户会因为优胜劣汰而退出投资市场，
这样的情况就属于是血淋淋的教训。
同时也会有一些散户因为专业知识过于匮乏，而主动去学习一些专业知识，这是一
个散户的主动学习过程。
当然会有更多的散户通过一些投资机构来进行理财，这样的方式是以后的主要投资
方式。
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三、如何判断是散户买卖盘还是庄家买卖盘？

可以从以下两个方面进行判断：1、看主动性买票和主动性抛盘的情况：主动性买
票和主动性抛盘都是主力出击的结果，能够左右股价的走势。
在庄家股行情中，总有对倒的成交量出现，如果仅在收盘以后看成交量，往往被迷
惑。
投资者可以通过主动性买票和主动性抛盘来研判主力的真正动向。
新手前期可用模拟盘练习，从中找找经验，目前的牛股宝模拟还不错，很多功能就
已经足够分析个股和大盘。
主动性买票就是对着卖盘一路买，每次成交是箭头为红色，委卖单不断减少，股价
不断往上走。
在股价的上扬过程中，抛盘开始增加，如果始终有抛盘对着买盘，每次成交的箭头
为绿色，委买单不断减少，使得股价逐波往下走，这就是主动性抛盘。
一般而言，盘中出现主动性买盘时，可顺势做多；
反之，盘中出现主动性抛盘时，投资者可顺势卖出做空。
2、看外盘，内盘和股价的变化：可从三方面进行分析：第一、当外盘比内盘数量
大出很多而股价下跌处于地位时，就要考虑主力或庄家在做盘。
如果在当日成交明细中查到很多大买单时，大致可以判断主力庄家正在趁股价下跌
时主动性买进。
第二、当外盘比内盘数量大出很多而股价处于高位时，就要想到是否主力庄家在拉
高出货。
如果在当日成交明细中发现大卖单不断出现，则极有可能是主力庄家在主动性卖出
或对倒出货；
如果在当日成交明细中发现大卖单很少，表明现在跟风买进的中小散户居多，主力
庄家暂时没有考虑出货，这样股价仍有继续上涨的可能。
第三，当内盘比外盘数量大很多，而股价还在涨，则表明主力庄家在震仓洗盘。
盘中主动性买票多半来自于主力庄家，主动性抛盘则来自中小散户。

四、用什么最简单方法判断个股里只有散户？

最简单的方法判断个股里面只有散户，就是看他的市场价格不高，不低的徘徊。

五、股票交易中哪个是机构哪个是散户是怎么分析出来的(简单
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易懂的..)

账户在开户的时候都有名字和单位名称，每笔交易在系统中都是记名的，系统都能
够分辨是谁的单子。
不然买卖后股票跟钱给谁呀！ 所以，系统不是分析出来的。
是数据显示。
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